



Collectif La Touche
16 chemin de la Touche
49320 BLAISON St.SULPICE
courriel : collectiflatouche@gmail.com
site Internet : <https://www.antenne-la-touche.ovh/>

le, 28 avril 2019

Lettre à nos concitoyens de Blaison St Sulpice

Vous avez eu la gentillesse de répondre à notre note d'information déposée dans votre boîte aux lettres en mars dernier.

Encore une fois, nous ne rejetons pas l'implantation d'une antenne pour le bien de notre commune, mais de grâce, loin des premières maisons des hameaux !

Comme vous l'avez compris notre collectif se mobilise depuis le 26 février 2019 et se bat pour obtenir des informations, des réponses à nos questions liées à l'implantation de l'antenne-relais dans le hameau de la Touche, auprès de monsieur le Maire, sans voir, à ce jour, de réponses satisfaisantes à nos questions.

Nous apprenons que cette décision a été prise de façon unilatérale par le Maire, sans aucune concertation ni information vers les habitants

Cette façon de procéder est inadmissible et nous mettrons en œuvre tous les moyens nécessaires à l'abandon de ce projet en l'état.

Venez nombreux nous encourager lors du prochain Conseil Municipal, à la Mairie de Blaison, le lundi 6 mai à 20 heures.

Vous trouverez tous les renseignements sur notre site Internet :
<https://www.antenne-la-touche.ovh/>

et nous sommes à votre disposition pour répondre à vos questions ici : collectiflatouche@gmail.com

Le Collectif vous remercie de votre soutien !